



Palmsonntags-Bräuche

Description

Meditation

Das Pflücken der ersten Frühlingsblumen
am Palmsonntag:
Zeichen der Hoffnung auf Gottes Segen.

In manchen Gegenden bekamen Jungvermählte
von den alten Ehepaaren ein Nadelkissen:
Zeichen der Leid-Gelassenheit gegenüber kleinen,
aber überwundenen Sticheleien
des ersten Ehejahres.

„Palmesel“ wurde geheißen,
wer zu spät zur Messe kam oder
wer als letzter die Kirche wieder verließ:
Zeichen des humorvollen Umgangs
mit etwas trägen Mitmenschen.

Humor
Leid-Gelassenheit
Hoffnung

Drei Dinge,
die in der Karwoche
ihren Platz haben.

Klaus Glas

Category

1. Allgemein

Tags

1. Meditation